

canadienses.

Ambas organizaciones han acordado un sistema de cuotas que acordará a las películas canadienses de largo metraje un mínimo de cuatro semanas de pantalla por sala y año.

"También insinué a dichas cadenas que aumentasen sus inversiones en películas canadienses y han consentido en invertir, como mínimo, 1,7 millones de dólares a lo largo del año en películas canadienses. Famous Players proporcionará 1,2 millones de dólares y Odeon \$500.000".

La travesía a nado del canal: éxito y fracaso de una muchacha de Toronto

El 29 de julio, Cindy Nicholas de Toronto batió el récord femenino de travesía a nado del Canal de la Mancha, pero le faltaron 11 minutos para superar el récord establecido en 1964 por Barry Watson de Inglaterra en nueve horas y 35 minutos.

Esta muchacha de 17 años que posee el récord de travesía del lago Ontario salió del cabo Gris Nez, Francia, y llegó a la bahía Margaret, cerca de Dover, en nueve horas y 46 minutos. Su tiempo superaba en 13 minutos la mejor marca femenina de la travesía desde Francia hasta Inglaterra obtenida por la australiana Linda McGill en 1967.

El año pasado, Lynn Cox de los EE.UU. obtuvo el récord femenino de la travesía Inglaterra-Francia, en nueve horas, 36 minutos.

Para Cindy Nicholas, se trataba de la segunda tentativa de cruzar el canal. El 18 de julio habían intentado la travesía desde las costas de Inglaterra, pero se vió obligada a abandonar debido a los vientos y al oleaje que hacían imposible lograr un récord.

En agosto pasado, Cindy Nicholas atravesó los 51 kms del lago Ontario en 15 horas y 15 minutos, superando la marca establecida por Marilyn Bell en 1954.

Comentando sobre su travesía del canal, la Sta. Nicholas dijo: "El agua

estaba muy fría, mucho más fría que la del lago Ontario".

Los mejores momentos de la travesía fueron cuando se encontraba a unos 3 kms de la costa de Inglaterra: "Podía ver los blancos acantilados de Dover... ¡Una vista maravillosa!" Cindy no tiene proyectos inmediatos para intentar nuevamente la travesía pero si lo hace: "será una travesía de ida y vuelta".

Aunque la distancia en línea recta es de unos 33 kms, las olas le obligaron a hacer una travesía en S y cubrir una distancia de unos 56 kms.

Igualdad de la Ley de Pensiones

Las enmiendas introducidas a la Ley de Pensiones, vigentes desde el 1 de agosto, estipulan el mismo trato ante la ley de toda persona jubilada, hombre o mujer.

Una mujer jubilada incapacitada podrá recibir una pensión adicional por su esposo o hijo. Ahora, la Ley presenta también una fórmula aplicable en el caso de que ambos cónyuges estén jubilados o cuando uno de ellos ha fallecido y le sobreviven hijos y su cónyuge jubilado.

Se han enmendado los reglamentos relativos a relaciones consensuales: tres años de cohabitación y representación pública como cónyuges y la existencia de un impedimento para el matrimonio permitirán que la Comisión de Pensiones lo considere como matrimonio. Si no hay impedimento para matrimonio, un año de cohabitación y representación pública como cónyuges se requerirá para que se considere como matrimonio. Otros cambios: pago de pensiones a hijos varones hasta 17 años y edad límite de hijos a cargo en período de educación pasa de 21 a 25 años. Se debe hacer solicitud por escrito. Los residentes canadienses a la Comisión de Pensiones de su distrito y los residentes fuera de Canadá a la Canada Pension Commission, Ottawa, Ontario, Canada, KLA OP4.

* * *